

後期が始まりました 学習と生活をレベルアップしましょう



10月12日(木)から後期が始まりました。後期は、前期よりも学習や生活の面でレベルアップを図ってほしいと思います。まずは、あいさつを朝から10人以上の人にやっていきましょう。次に、先生や友達の話聞いた後、自分の考えや意見を返せるようになりましょう。そして、最後に丁寧な言葉遣いに心がけましょう。

後期も様々な行事や活動が予定されています。それらを楽しみながら、3つのことに取り組んで行ってほしいと思います。

能楽鑑賞会がありました



18日(水)には、文化庁派遣事業による能楽鑑賞会がありました。

ほとんどの子どもたちが、能楽は初めてのようで、太鼓や笛、衣装や面などを紹介するクイズでは、とても興味を持って答えていました。

後半は、実際に太鼓や笛の演奏があり、子どもたちもかけ声や演奏をまねて活動しました。最後は、実際に能を舞っていただき、引き込まれるように見せていました。

短い時間ではありましたが、とてもよい経験になりました。

菊池郡市科学展で

たくさんのお褒めがありました

今年度もたくさんのお褒めが子どもたちから自由研究に取り組んでくれました。その中で、郡市科学展に入賞した子どもたちです。

おめでとうございます。

- 【金賞】 5年 宮田虎太郎さん
4年 野中優希さん
(県科学展へ出品されます)
4年 松岡佑真さん
【銀賞】 6年 西ノ原美優さん
3年 山川雄暉さん
2年 野中昂希さん
【銅賞】 6年 上村紗和さん
5年 岩下友紀さん
3年 工藤滉大さん
3年 樗木かえでさん



たくさん本を読んだ子どもたちへ

多読賞が授与されました

- 1年生 宇野翔真さん、北山詩乃さん、
芝 薫平さん
2年生 田代 萌々花さん、吉川 蓮さん
3年生 杉水 颯人さん
4年生 上田 陽茉莉さん、
戸田 蒼真さん
5年生 岩下 友紀さん
6年生 岩永 太我さん



後期もたくさん本に親しみましょう。

後期から 松永 隆昌 先生が 新しく着任されました

2年生担任の後任は、教務をされている一瀬克弥先生になりましたが、一瀬先生が担当されていた理科の授業を、後期から指導していただく松永隆昌(まつなが りゅうしょう)先生が16日から着任されました。どうぞよろしくお祈りします。

護川小学校ホームページも、
随時更新しています!
こちらをご覧ください!